



A LA COMUNIDAD DE LA FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS

El Consejo Técnico de la Facultad de Filosofía y Letras considera necesario, para enriquecer el proceso de designación de directora o director de la dependencia, que la comunidad conozca los programas de las personas universitarias que han expresado su voluntad de participar en dicho proceso.

Saber cuáles son las propuestas para mejorar académica y administrativamente la Facultad, permitirá a la comunidad manifestar su apoyo con bases más sólidas a la persona que cumpliría mejor tales expectativas.

Por tal motivo, se convoca a las personas propuestas para ocupar la dirección de nuestra Facultad a participar de manera virtual en una mesa redonda el próximo **lunes 22 de febrero** a las **19 horas** para que expongan en 15 minutos el programa de trabajo que presentarán al rector de la UNAM y a la Junta de Gobierno, en caso de integrar la terna.

Asimismo, se invita a la comunidad a conectarse y participar en dicho evento. Por nuestra parte, estamos convencidos de que sólo con el trabajo de todas y de todos podremos remontar las dificultades y mejorar nuestro desempeño en la docencia, la investigación y la difusión, para lograr que las Humanidades logren el lugar que necesitan en nuestra sociedad para servirla mejor.

[Página de la Cartelera Cultural de la Facultad de Filosofía y Letras](#)

en la que se llevará a cabo el evento.

“Por mi raza hablará el espíritu”

Ciudad de México a 17 de febrero de 2021.

El Consejo Técnico
de la
Facultad de Filosofía y Letras